

Dein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen.
Du wolltest noch so gerne bei uns sein.
Schwer ist es, diesen Schmerz zu tragen,
denn ohne Dich wird vieles anders sein.

DANKSAGUNG

für die mitfühlende und grosse Anteilnahme zum Hinschied von unserer
lieben



A. Elisabeth Stähli-Rossier

14. Oktober 1926 bis 23. Juni 2025

Wir möchten ganz herzlich für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, die stillen Umarmungen, die vielen Zeichen der Freundschaft und der Liebe danken.

Ein ganz besonders herzlicher Dank gilt:

- Herrn Dr. med. Martin Wüest, Birsfelden, für die unermüdliche Betreuung und hervorragende Pflege, wie auch seiner Mitarbeiterin, Frau Ruth Müller, stets kompetent und freundlich vermittelnd
- dem engagierten Ärzteteam und Pflegepersonal des Kantonsspitals Bruderholz
- der stets einsatzbereiten Spitex Birsfelden unter der Leitung von Frau Gaby Graf
- dem liebevollen Personal des Alterszentrums Birsfelden unter der Leitung von Herrn Alessandro Ciliberto
- Herrn Pfarrer Joshua Walder, reformierte Kirche Birsfelden, für die würdige und einfühlsame Gestaltung der Abdankung
- dem Organisten Herrn Uwe Schambolek und Frau Ursula Arnold, Querflöte und Panflöte, für die wunderbare musikalische Begleitung

Im Juli 2025

Die Trauerfamilie